

Modaes

Entorno

La industria mexicana de la confección contrae su crecimiento en julio y avanza sólo un 0,5%

El sector ha registrado en el séptimo mes del año su crecimiento más bajo en lo que va del año. En julio, la categoría de la industria mexicana de la moda que más elevó su actividad fue la del cuero y calzado.

María Bertero
12 sep 2017 - 00:00

La industria mexicana de la confección contrae su crecimiento en julio y avanza sólo un 0,5%

La industria mexicana de la confección baja una marcha en julio. Tras haber crecido un 5,5% y un 5,2% en los dos meses anteriores, la actividad industrial del sector registró en el séptimo mes del año un alza del 0,5%.

En lo que va del año, **la confección ha registrado su menor crecimiento en julio**. Sin embargo, en febrero y abril el indicador se situó a la baja con caídas del 4,1% y del 13%, respectivamente, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México.

La fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir) contrajo un 11,1% su actividad en julio

En julio, la categoría de la industria mexicana de la moda que más elevó su actividad fue la del cuero y el calzado, con un crecimiento del 5,2% respecto al mismo mes del año anterior. El sector ha elevado su actividad en el séptimo mes, tras haber crecido un 0,6% en junio.

Modaes

Por el contrario, las otras dos categorías que el Inegi agrupa en la industria mexicana de la moda cayeron en el séptimo mes del año. **La fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir) desplomó su actividad 11,1%**, mientras que **la fabricación de insumos textiles se contrajo un 2,8%** respecto al mismo mes del año anterior.

En términos generales, **la actividad industrial total de la economía mexicana volvió a caer en julio**. Tras el tropezón del 0,3% registrado en junio, el país contrajo su actividad industrial un 1,6% en el séptimo mes del año.